

**Les actualités**



**Lancement du Programme LEADER**

**Projets locaux : on soutient vos initiatives !**

Le nouveau programme LEADER 2023-2027 du Pays d'Auch est lancé. A travers, une enveloppe de 1 200 000 € attribuée par l'Union Européenne, le Pays d'Auch soutient et accompagne vos projets sur 8 thématiques.

Vous avez un projet expérimental et innovant sur le territoire ? Votre projet intègre l'une des 8 thématiques ? Candidatez au programme !

- [Les infos sur le programme LEADER ...](#)
- [Les 8 thématiques ...](#)
- [Documents et outils ...](#)



**Comment encourager le covoiturage du quotidien ?**

Le PETR du Pays d'Auch fait partie des 14 territoires retenus à l'échelle nationale dans le cadre de l'Appel à Partenariat du CEREMA « S'organiser pour massifier la pratique du covoiturage ».

Le PETR du Pays d'Auch va ainsi pouvoir bénéficier d'un accompagnement du CEREMA pour encourager la pratique du covoiturage du quotidien, notamment sur les trajets domicile-travail en direction de l'agglomération auscitaine qui représentent près de 10 000 véhicules chaque jour !

[En savoir plus ....](#)



**Ecole(s) et changement climatique : adapter le bâti, adapter les pratiques**

Près de 75 personnes ont participé à l'après-midi d'échanges organisé par le PETR en partenariat avec le CAUE et le réseau des acteurs gersois de l'environnement. E.I.u.e.s, enseignant.e.s, animateur.rice.s et agents territoriaux ont ainsi pu croiser leurs regards sur l'évolution des pratiques pédagogiques mais également sur l'adaptation des bâtiments scolaires au changement climatique.

[En savoir plus ....](#)



**Le CRTE, une nouvelle dynamique pour 2024 !**

Les conséquences du changement climatique nécessitent une réponse d'une nouvelle ampleur pour répondre aux objectifs ambitieux de transition écologique.

Après trois années de mise en œuvre, une nouvelle impulsion est donnée aux CRTE renommés « Contrats pour la réussite de la transition écologique ».

Ces CRTE actualisés ont vocation à prendre en compte tous les champs des politiques publiques (le développement économique, l'insertion, les services, la santé, le tourisme...), avec la transition écologique et la cohésion des territoires en transversalité.

Le PETR du Pays d'Auch, porteur de ce contrat sur le territoire, va donc regrouper les projets émanant des acteurs locaux et valoriser les dynamiques impulsées pour répondre aux enjeux et objectifs du territoire.

**N'hésitez pas à nous faire remonter vos projets pour 2025 et 2026 d'ici fin octobre.**

**Des projets sur le Pays d'Auch**



**Astarac Arros en Gascogne Lauréate Territoire Zéro Non Recours (ZNR)**

La Communauté de Communes est lauréate Territoire Zéro Non Recours (TZNR)...

[+ d'infos](#)



**Val de Gers**

**De nouveaux locaux pour la Ludothèque et l'Espace Ressources Val de Gers à Seissan**

Depuis le mois de juillet, l'ancienne caserne des pompiers de Seissan accueille les nouveaux locaux de la Ludothèque et de l'Espace Ressources Val de Gers. Ces espaces ont été spécialement aménagés pour encore mieux accompagner les familles dans leurs démarches, favoriser le partage et la convivialité entre les habitants de Val de Gers...

[+ d'infos](#)



**Astarac Arros en Gascogne Lancement de la tournée Ville à Joie 2024**

La tournée Ville à Joie 2024 se déroulera du 16 septembre au 30 octobre 2024 dans 17 communes du Territoire ...

[Voir le programme](#)



**Grand Auch Coeur de Gascogne**

**Une nouvelle solution de mobilité rurale : ATCHOUM**

La communauté d'Agglomération a lancé mardi 15 octobre 2024 le covoiturage solidaire Atchoum sur les 34 communes du territoire. Il s'agit de favoriser la mobilité des personnes grâce au transport solidaire en porte-à-porte, mais également de faciliter le covoiturage entre habitants.

[+ d'infos](#)



**Coeur d'Astarac en Gascogne**

**Une découverte du projet de mobilité pour les partenaires sociaux de Cœur d'Astarac**

Si vous avez vu défiler des petites voitures électriques sur le parking de la salle André Beaudran, le mardi 10 septembre au matin, ce n'était pas pour un passage de permis, mais bien pour une présentation du projet d'écomobilité mené depuis le début de l'été par la Communauté de Communes Cœur d'Astarac en Gascogne avec l'association WIMO.OV. ....

[+ d'infos](#)



**Grand Auch Coeur de Gascogne**

**Ouverture de l'école régionale du numérique à Auch**

Un tout nouveau bâtiment est consacré au numérique au sein du pôle services & commerces du quartier du Garros grâce au financement de la Région Occitanie.

[+ d'info recrutement.tarbes@afpa.fr](#)

Retrouvez les comptes rendus des dernières instances du Pays d'Auch

Suivez l'activité du Pays d'Auch :



[Se Désabonner](#)

